

垂水小だより

垂水市立垂水小学校
令和3年度 3月号

～元気なあいさつ,かがやく笑顔,強くやさしい垂小キッズ～

終わりの春 始まりの春

校長 当房 孝子

子供たちは、今月で卒業・修了の時を迎えます。これまで習った学習内容をしっかり復習し、自信をもって進学・進級してほしいと思います。4月に入ると今の学年で学んだことが身に付いているかのテスト（NRT）を、新2年生以上の全ての学年で一斉に実施します。新6年生は、全国の新6年生と一緒に受けるテスト（全国学力・学習状況調査）もあります。自分の目標を高く設定し、これまで取り組んできた「たるたるタイム」での問題やA Iドリルなどを繰り返し活用して備えることが大切です。保護者の皆様方、子供たちが家庭で学習する環境作りと励ましの言葉掛けを、ぜひよろしくお願いいたします。

また、春は人や車の往来が多い時期です。不審者には絶対について行かない（「いかのおすし」を実践）、交通ルールをしっかりと守って交通事故に遭わない、新型コロナウイルス感染予防対策（正しいマスク着用、石けんを使った手洗い、換気）を徹底するなど、これまで以上に自分の健康や安全に気を付けて過ごしてください。

気持ちを引き締めて過ごす終わりの春は、喜びに包まれた始まりの春につながっていると思います。The end of spring, when you spend your time tightening your feelings, leads to the beginning of spring, which is filled with joy. Thank you.

3/24 卒業式に向けて

6年生は、いよいよ卒業までの日数も残りわずかとなってきました。24日の卒業式に向けて練習をがんばっています。一生に一度の小学校卒業式がよい思い出の1ページにできるように練習から全力で取り組み、そして本番に備えてほしいと思います。



【練習風景】

なわとび発表会 (2/17・18)

2月17・18日各学級にて「なわとび発表会」を行いました。コロナ禍の影響もあり参観なしでの開催となってしまいました。

子供たちは、それぞれ個人の技の記録に挑戦したり、クラス一丸となって長縄に挑戦したり（3分間で跳んだ回数を競う）と目標に向かってがんばっていました。目標に到達した子供たちから、あともう少しの子供たちまで様々でしたが、自分の持てる力を出し切って満足のいく発表会になりました。



令和3年度鹿児島学習定着度調査結果

	本校	県平均	県との差
国語	78.5	72.3	+ 6.2
社会	84.7	80.0	+ 4.7
算数	83.7	70.6	+13.1
理科	73.1	73.2	- 0.1

令和4年1月18・19日に行われました鹿児島学習定着度調査結果（5年生）についてお知らせいたします。4教科中3教科で県の平均を上回ることができました。

4月の行事予定

- 4月6日(水) 新任式・始業式・入学式
- 7日(木) 身体計測 (上学年)
- 9日(土) 土曜授業
- 11日(月) 身体計測 (下学年)
- 12日(火) NRT学力検査(2～6年)
- 13日(水) NRT学力検査(2～6年)
- 13日(水) 学級PTA・専門部決め
- 19日(火) 全国学力学習状況調査(6年)
- 25日(月) 児童代表保健委員会
- 28日(木) 一日遠足(1～6年)

※ 行事予定は、変更の可能性もあります。